

SOS EN FAVEUR DE L'ÉGLISE BIENHEUREUSE ANUARITE/ IDIOFA-MANDING

L'Église Bienheureuse Anuarite à Idiofa Manding été construite pour 150 places assises. A ce jour, toutes les célébrations sont archicomblées. L'Église est toujours pleine. Plus de 400 personnes s'entassent dedans, pendant plus de 100, désireuses de suivre de près la célébration, restent dehors.

Ces photos montrent la masse des personnes qui restent dehors pendant l'Eucharistie. Comme vous le voyez, ils ne sont pas sous un toit, exposés au soleil ou alors à la pluie.

Sur place nous avons décidé de l'agrandissement de notre église et vous envoyons ces photos pour un Faire-part à tous les fils et filles de Bienheureuse Anuarite et tous les hommes de bonne volonté qui peuvent nous aider à donner un cadre recueillant aux chrétiens qui viennent prier dans cette église.

Abbé Félix Kwampanga, Curé.











